

La valorisation des jeunes référents et des référents de la structure



La valorisation de l'implication des jeunes et des tuteurs constitue un facteur important de mobilisation de ces publics.

La valorisation doit être pensée le plus tôt possible en lien avec la direction et l'équipe mais aussi avec les jeunes.

Que valoriser ?

- L'investissement des jeunes et des tuteurs
- Les impacts perçus par les jeunes référents sur eux et sur leurs pairs
- Les impacts perçus par les tuteurs sur les jeunes référents et sur leurs pairs
 - Les projets / outils santé créés par les jeunes référents
- Appréciation des jeunes et des professionnels de la structure sur le travail réalisé par les jeunes référents
 - Etc

Comment les valoriser ?



- Témoignages
- Présentation des projets / outils santé
 - Vidéos
 - Storys, podcast, etc
 - Articles
 - Inauguration



Où et auprès de qui les valoriser ?

- En interne à l'établissement (dans le journal de l'établissement si il en existe un, auprès d'instances de type CESC, CVL, etc, lors de portes ouvertes, etc).
 - Sur la radio locale
 - Dans la presse locale
 - Via les réseaux sociaux

